



NP 27 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato Aon de Promoción en Tierra

El Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma está de vuelta

16/6/2023

Seis equipos vuelven a verse las caras en este certamen promocional a cargo de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. Jonathan Barreto llega como líder, aunque con sólo dos puntos sobre David Hernández y cuatro sobre Carolina González. Los equipos disputarán este fin de semana el III Slalom Adea – Trofeo Corpus Christi, prueba que marca su ecuador.

Prácticamente un mes después de su última actuación, el Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma vuelve a llamar a la puerta. Lo hace con motivo del III Slalom Adea – Trofeo Corpus Christi, una cita de coeficiente 1 con la que los equipos alcanzan el ecuador de este certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP).

Seis equipos, del total de la veintena de turismos, estarán en la línea de salida de una prueba que vuelve a la pista ubicada en Llanos del Calvario del municipio de Mazo. Jonathan Barreto, acompañado por Alberto León, llega como líder al volante de su Skoda Fabia N3. La victoria en Barlovento, cita de máximo coeficiente, le elevó al liderato, aunque apenas cuenta con dos puntos de ventaja sobre su inmediato perseguidor.

David Hernández y Daniel Martín, con otro Skoda, intentarán revalidar la primera victoria del año, precisamente, disputada en este mismo escenario, y con ello dar caza a los líderes de la provisional. A la espera de lo que puedan hacer los dos primeros clasificados, y teniendo en cuenta que se encuentran a sólo cuatro puntos de la cabeza, Carolina González y Gara Alonso también querrán emplearse al máximo con otro Skoda Fabia.

Sin duda, la pelea de los tres equipos que encabezan el Campeonato Aon de Promoción en Tierra de La Palma promete un espectacular sábado en la doble pista de Mazo. Pero no hay que olvidar a Sara Rodríguez-Raúl Hernández (Volkswagen Golf MKII) y a Jeremy Martín-Ainhoa Cebrián (Dacia Sandero Cup), ya que ambos se encuentran a una decena de puntos del podio provisional. Yaré Rodríguez y Aitana Díaz (Dacia Sandero Cup), sextos en la clasificación del certamen promocional tras dos pruebas disputadas, completan la nómina de inscritos en el III Slalom Adea – Trofeo Corpus Christi, cita que además es puntuable para el Regional de la especialidad.

Esta prueba, la tercera en tierra de esta temporada en la isla de La Palma, se disputará este sábado 17 de junio a partir de las 11:30 h. Los equipos inscritos tienen por delante tres mangas oficiales con el calor, presumiblemente, como uno de los protagonistas de esta nueva entrega del certamen de tierra.